

A Monaco, les malades du covid-19 communiquent avec des iPad

par **Sabrina Bonarrigo** - 21 avril 2020



Monaco Telecom et le groupe Telis ont offert des iPad au CHPG pour que les malades du covid-19 hospitalisés, et donc isolés, puissent garder le lien avec leurs familles et le personnel soignant.

Les patients atteints du covid-19 et hospitalisés dans les unités dédiées au CHPG n'ont évidemment pas le droit de recevoir des visites de leurs proches. Etant donné qu'ils sont contaminants, la règle a également été pour le personnel soignant de pénétrer le moins possible dans la chambre. « *C'est très difficile pour le patient de supporter ça, reconnaît la directrice du CHPG, Benoîte de Sevelinges. Il ne faut pas qu'un malade s'isole. Ni qu'il s'enferme dans la maladie, dans les symptômes et dans la douleur.* » C'est pourquoi, une idée a vite émergé au sein de ces unités dédiées : doter les malades du covid-19 de tablettes numériques pour qu'ils puissent communiquer avec leur familles mais aussi avec le personnel soignant. Lorsqu'il n'y a pas d'urgence, les équipes médicales et paramédicales peuvent ainsi communiquer avec ces malades sans être exposées. Pour s'équiper, le CHPG a sollicité **Monaco Telecom** et le groupe **Telis** qui ont accepté d'aider l'hôpital en offrant 77 IPAD. Ces tablettes servent également à faire des téléconsultations avec d'autres spécialités , notamment les psychiatres, les psychologues, ou encore les kinésithérapeutes qui peuvent, à distance, montrer les mouvements à faire. Plusieurs moments de détente sont également proposés sur ces supports. **L'Opéra de Monte-Carlo** et les **Rencontres philosophiques** ont notamment proposé des contenus.

par **Sabrina Bonarrigo** - 21 avril 2020